

# WNI

## Jelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas bersama Babinsa Bangun Sinergitas Jaga Kamtibmas di Wilayah Pengunungan

HermanDjide - [PANGKEP.WNI.OR.ID](http://PANGKEP.WNI.OR.ID)

May 9, 2023 - 10:36



*Jelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas bersama Babinsa Bangun Sinergitas Jaga Kamtibmas di Wilayah Pengunungan*

TONDONG TALLASA - Bhabinkamtibmas Desa Malaka Bripka Abd.Kadir,S.Psi. bersama Babinsa Desa Malaka Kopda Sultan bersinergi untuk jaga Kamtibmas jelang pemilu 2024 di bagian timur wilayah Pengunungan Kabupaten Pangkep Selasa ( 9/5/2023)

Hal ini dilakukan untuk mengajak masyarakat bangun kerjasama untuk menjaga

Kamtibmas di wilayah desa Malaka,Kec.Tondong Tallasa.

Tokoh masyarakat yang disambangi oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa diharapkan dapat membantu dan berperan aktif ikut mengingatkan dan menghimbau warga lainnya untuk senantiasa menjauhi dan mewaspadaai segala bentuk tindak pidana yang dapat menjadikan warga sebagai pelaku maupun korban tindak pidana seperti halnya pencurian, judi, komsumsi miras, KDRT, perkelahian, sengketa lahan, kenakalan remaja dan pelanggaran hukum lainnya yang hanya akan meresahkan dan merugikan warga dan juga merusak kerukunan dan harmonisasi antar warga.

Tokoh masyarakat yang disambangi juga dihimbau agar saat ini dapat mengantisipasi dan mewaspadaai terjadinya bencana alam di musim hujan dan bahaya kebakaran di musim panas karena saat ini cuaca tidak menentu sehingga hal tersebut harus selalu dicegah dan diperhatikan demi terciptanya suasana kehidupan bermasyarakat yang aman, nyaman dan sejahtera.

Selain itu Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga mengajak Tokoh masyarakat untuk bekerjasama menyukseskan penyelenggaraan pesta demokrasi Pemilu Tahun 2024 yang saat ini tahapannya sementara berjalan dengan tidak mudah terprovokasi oleh berita hoax, money politik, black campaign, politik sara', dan hal lain yang dapat merusak citra demokrasi. Mari bersama dukung dan sukseskan Pemilu 2024 yang aman, damai dan sejuk, jangan mudah terprovokasi dan tetap kedepankan persaudaraan dan persatuan demi masa depan bangsa yang jauh lebih baik. "tutur Bhabinkamtibmas".

Kegiatan sambang yang senantiasa dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas bersama Babinsa Desa Malaka merupakan salah satu wujud sinergi dan kerjasama yang solid antara TNI dan POLRI dalam menciptakan rasa aman, nyaman dan kondusif khususnya di desa Malaka sekaligus menanamkan keyakinan pada Tokoh masyarakat dan warga lainnya bahwa TNI dan POLRI akan selalu hadir untuk menjaga Kamtibmas. Hal tersebut juga sejalan dengan arahan \*Bapak Kapolsek Tondong Tallasa IPTU Junardi, S.H.\* yang selalu mengarahkan Bhabinkamtibmas untuk selalu bersinergi dengan Babinsa dalam menjaga Kamtibmas di wilayah binaanya. ( Herman Djide)